# Bandera Ro



# **MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO**

WWW.ICWPREDFLAG.ORG PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL



**POR UN 1º DE MAYO** COMUNISTA, VER PAGINA 2

# LA INDIA: EL PCOI CRECE MOVILIZANDO PARA EL COMUNISMO EN LA LUCHA DE MASAS

PUNJAB (India), 28 de marzo - Los camaradas se han reunido en Punjab, a 100 Km. de Delhi. Habían participado en la rebelión de los granjeros por más de cuatro meses. Ahora están discutiendo intensamente su próximo paso.

"Teníamos más de cuatro millones de decididos granjeros, obreros agrícolas y estudiantes. Teníamos más de 250.000 tractores. Incluso la gente del ejército vino a apoyarnos".

Entonces, ¿qué pasó con las masas? Mientras afirman que la lucha por las reformas continúa, los líderes sindicales están dejando que la lucha se apague sin admitir oficialmente la derrota. Además, muchos granjeros y obreros agrícolas han regresado a casa para la temporada de cose-

¿Cómo hacemos avanzar a las masas hacia el comunismo? Ésta es la cuestión a la que se enfrentan dos docenas de camaradas del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) y sus muchos amigos.

Un miembro del Partido explicó: "Los líderes

gobierno derogara esas tres leyes. Si el gobierno retirara estas leyes, aún empujaría a millones de granjeros hacia el borde de desastres periódicos. Continuarían los suicidios de granjeros, los préstamos exorbitantes y el aumento en los precios de fertilizantes y pesticidas. Sobre todo, todo lo que producimos estaría controlado por Mandi [un mercado de aldea para productos agrícolas]. Simplemente estaríamos a merced del sistema Mandi controlado por los capitalistas".

"Los dirigentes sindicales querían mantener el capitalismo con el sistema Mandi", agregó otro camarada nuevo. "El gobierno quiere mantener el capitalismo sin el sistema Mandi reemplazándolo con industriales gigantescos como Ambani

Un tercer camarada quería saber: "¿Solo tenemos una opción entre el sistema Mandi y los mercados controlados por las empresas?"

Otro camarada respondió: "Lo que necesitamos es el comunismo, donde nada se compre ni se venda. No habrá un sistema Mandi o corporade estos movimientos de masas querían que el ciones que nos controlen. Millones de nosotros

participaremos en la producción de lo que necesita la clase obrera. Nada de producir para sacar ganancias".

Estos camaradas conocieron al PCOI durante esta lucha.

Nunca podemos confiar en los líderes sindicales que quieren hacer retroceder la historia. Teníamos el poder de llevar nuestra lucha por el comunismo a millones de personas, incluidas algunas en el ejército. Pero tenemos que ganar a estas masas para el comunismo. Es por eso que estamos difundiendo pequeñas ediciones de Bandera Roja en Punjabi. Cuando millones de nosotros tengamos una perspectiva comunista, podremos derrocar al capitalismo.

#### Aprendiendo de la Lucha de Naxalbari en la Década de 1960

Un camarada relató sus experiencias: "En 1968, un pequeño grupo de comunistas se apoderó, con una rebelión armada, de una zona llamada Naxalbari. Había millones de pequeños granjeros en peligro, viviendo en extrema pobreza. La lucha en Naxalbari inspiró a las masas de la noche a la mañana. En los siguientes dos años hubo varias áreas liberadas. La gente miraba hacia China con la esperanza de cambiar el sistema. En Punjab, los camaradas se organizaron y lucharon contra los grandes agricultores".

Todos queríamos saber cómo el movimiento Naxalbari atrajo a las masas y desafió al sistema capitalista antes de que fuera brutalmente aplastado por el ejército.

El camarada veterano dijo: "El comunismo, el movimiento naxalita nunca quiso luchar directamente por el comunismo. Querían construir el capitalismo (democracia burguesa) primero, para crear la clase trabajadora industrial. Por eso me uní al PCOI. Estoy inmensamente orgulloso de llamar abiertamente por una revolución comunista. A diferencia de los Naxalbari, estamos aquí

EDICIÓN VOL 12 #4 DEL 31 DE MARZO AL 21 DE ABRIL DEL 2021

**ADENTRO:** 

FORO COMUNISTA CONMEMORA LA COMUNA DE PARÍS DE 1871, PÁGINA 2

OBREROS INDUSTRIALES ROJOS: EL SALVADOR, SUDÁFRICA, EE. UU., PÁGINA 3

LUCHANDO CONTRA LA VIOLENCIA RACISTA-SEXISTA CONTRA ASIÁTICOS, PÁGINA 4

POR UN MUNDO COMUNISTA SIN FRONTERAS NI SEXISMO. PÁGINA 5

RESEÑA DE LA PELÍCULA: "NOMADLAND", **ENCUBRIDORA DE AMAZON, PÁGINA 6** 

Ver LA INDIA, página 3

# **COMUNA DE PARIS 1871: COMO EL COMUNISMO GANARÁ**



"Vosotros y vosotras mostrasteis el sendero que caminar

Y nosotros lo hemos tomado y lo hemos ensanchado con vuestras lecciones

Bandera Roja es nuestro periódico el que mucho debe a vuestro andar

se deslumbra en brasas enrojecidas con colores brillantes sin rendiciones"

—de un poema original de un camarada

20 de marzo—En la charla Internacional de hoy con discursos del sector industrial, sector militar, canciones, videos y poemas el partido hizo un esfuerzo colectivo el pasado fin de semana para que una fecha histórica como fue la Comuna de París no pasara desapercibida para la clase trabajadora mundial.

Cuando hablamos de la Comuna de Paris nos referimos a una lucha que abrió nuevos senderos para nuestra clase por emanciparse de la explotación capitalista. Por primera vez los obreros tomaron el poder no para cambiar politiqueros burgueses sino para tomar los medios de producción. Dejó lecciones invaluables para las futuras generaciones de revolucionarios comunistas. Sembró las bases para las revolución rusa y China.

Estas lecciones de la Comuna de París son fundamentales para la estrategia de nuestro Partido Comunista Obrero Internacional: movilizar a las masas para construir un mundo sin clases, sin dinero, esclavitud salarial, racismo, sexismo, xenofobia y guerras imperialistas. Un mundo comunista donde las masas planifiquen, produz-

can y distribuyan todo para satisfacer sus necesidades colectivas.

"Oír esta historia de lucha es lo que a mí me motivó a formar parte del Partido Comunista Obrero Internacional. Como una obrera explotada, estoy luchando para que ya no haya explotados ni explotadores" fueron las palabras de una obrera de la fábrica en su discurso.

Las mujeres obreras des-

empeñaron un papel clave en todos los aspectos de la Comuna, desde el comienzo hasta las batallas finales. Fueron tanto lideres políticas como militares. Fueron claves en convencer a los soldados del ejército gubernamental que se pusieran del lado de las masas de París el 18 de marzo. Las mujeres ayudaron a construir las barricadas y lucharon heroicamente hasta el final para defenderlas. Muchas veces lideraron los ataques contra el enemigo.

La Comuna abolió inmediatamente la policía, reemplazando tanto a la policía como al ejército con la Guardia Nacional de París, compuesta por trabajadores leales a la comuna. Su objetivo era construir una sociedad para satisfacer las necesidades de las masas.

Es por eso que nuestro camarada soldado menciono "Debemos organizarnos y llevar las ideas comunistas a los soldados del ejército patronal. Debemos ganar soldados a unirse a la revolución obrera, ellos pueden voltear las armas y no disparar a sus hermanos de clase".

Cambiaron todos los aspectos de la vida, desde la producción hasta la educación, las relaciones sociales, la eliminación del alquiler, desalojos, liberaron la educación del control de la Iglesia Católica, insistieron que las niñas tenían que ser educadas como los niños, las masas convirtieron los ayuntamientos en comedores populares y los teatros clausurados en centros de Clubes Rojos que albergaron a refugiados y se convirtieron en foros para debates diarios.

Pero las negociaciones con los capitalistas fue

lo que debilito a la Comuna y que desafortunadamente aún no habían construido una base política masiva y un partido que estuviera al frente de esta lucha. Los gobernantes en Versalles planeaban aplastar la Comuna y tomar París por la

Para cuando los comuneros marcharon sobre Versalles, los capitalistas franceses se habían reagrupado. Se habían rendido a los prusianos. A cambio, los capitalistas alemanes, igualmente temerosos de insurrecciones obreras, liberaron a miles de tropas francesas capturadas para que atacaran la Comuna.

Aun así, los comuneros mantuvieron a raya al ejército francés durante dos meses, librando batallas todos los días. Finalmente, a fines de mayo, el ejército de los capitalistas franceses atacó a París con 200,000 tropas. Ayudado por el gobierno y ejército alemán, desataron una campaña de asesinato y terror contra las masas parisienses.

Durante una semana de combate intenso, las masas establecieron y valientemente defendieron enormes barricadas, pero no había un plan centralizado. Entre 3.000 y 10.000 comuneros fueron muertos. Después, decenas de miles más fueron ejecutados por órdenes del gobierno francés (apoyado por todos los demás gobiernos capitalistas) tratando de ahogar en sangre la memoria de la Comuna de París.

Con una lealtad feroz, las masas lucharon por la Comuna. Pero carecían de una clara estrategia centralizada basada en el entendimiento de que el Estado capitalista, el enemigo mortal de la clase obrera, debe ser eliminado y reemplazado por una sociedad comunista. Y no tuvieron un partido comunista masivo para liderar su lucha.

Hoy estamos construyendo colectivos en distintas áreas del mundo del Partido Comunista Obrero Internacional. Son similares a los clubes en los barrios obreros que los comuneros establecieron para construir y consolidar la revolución. Pero son distintos en que serán para movilizar a las masas para luchar directamente por el comunismo, nada menos. Nos esforzamos por llevar las lecciones de la comuna de París a un nivel superior.

# ÚNETE AL PARTIDO COMUNISTA OBRERO INTERNACIONAL ESTE PRIMERO DE MAYO PARA MOVILIZAR A LAS MASAS PARA EL COMUNISMO

La incapacidad del capitalismo para contener la pandemia Covid mató al menos a tres millones en el último año. Mientras los multimillonarios se aprovechaban de esta tragedia para embolsarse billones de dólares sin precedentes, millones más de nuestra familia de clase obrera a nivel mundial morían en las calles debido al desempleo masivo global y las guerras regionales.

El sufrimiento de la clase trabajadora ha provocado rebeliones y protestas en casi todos los continentes. Cientos de millones sin precedentes han salido a las calles para luchar contra una pandemia de racismo, sexismo y xenofobia.

Los capitalistas han respondido con opresión fascista. Y el odio al capitalismo se ha extendido por todo el mundo. Muchos más están abiertos a nuestras soluciones comunistas.

Pero apertura al comunismo no se traducirá espontáneamente en la construcción del PCOI para preparar la revolución comunista. Tampoco las advertencias sobre el terrible futuro que nos depara el capitalismo.

Debemos hacer el trabajo duro. Que la práctica de movilizar para el comunismo debe estar al frente y al centro este Primero de Mayo. Cada colectivo del Partido en todo el mundo debe hacer planes para involucrar a nuestros amigos cercanos y a nuestros círculos más amplios en las actividades comunistas del Primero de Mayo.

Estos tiempos son inciertos conforme la pandemia aumenta y disminuye. Eso no debe desviarnos de nuestro objetivo. Debemos prepararnos para todo, desde mítines y reuniones del Partido, a caravanas que van a los lugares de

trabajo y hasta contingentes en manifestaciones más grandes. Debemos movilizar para el comunismo de todas las formas posibles.

La planificación, preparación y seguimiento de estos eventos debe ayudarnos a cimentar las relaciones comunistas y reclutar nuevos miembros para el Partido. Un foro Zoom internacional después del Primero de Mayo presentará reportes de todo el mundo.

Las masas están en movimiento. El legado capitalista de racismo, sexismo, xenofobia, desempleo masivo y guerra no debe ser nuestro futuro. Construimos el PCOI para forjar un nuevo mundo comunista. ¡En el 1º de Mayo 2021, únete a nosotros para avanzar esta meta!





#### **Únete** al

Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) www.icwpredflag.org — (310) 913-9704 E-mail: icwp@anonymousspeech.com Escribir a: PMB 362

3006 S. Vermont Ave., Los Angeles, CA 90007, USA

# **OBRERA DE LA SALUD:** SIRVIENDO A LA CLASE OBRERA BAJO ATAQUES PATRONALES

El Salvador. - "Me discriminan día a día y aunque en mi trabajo como parte del Seguro Social lo haga muy bien, para la patronal dentro de la fábrica sigo siendo una piedra en el zapato". En una de las células donde entregamos Bandera Roja se abrió la discusión con una camarada lectora que trabaja en la salud dentro de la fábrica, después de recibir Bandera Roja, habló sobre como su lucha organizada dentro del Partido Comunista Obrero Internacional la ha hecho sentirse útil para nuestra clase obrera, pero a la vez atacada por los patronos y sus sirvientes.

La camarada siguió hablando "estoy en estos momentos un poco desesperada pues mi papel como trabajadora para los patronos es de poco valor y quieren que me vaya". Después de escuchar esto un camarada obrero le dijo, "Anímese a no perder la línea del Partido y a seguir en la vanguardia de lucha, pues esto se ve a nivel mundial a través de Bandera Roja".

Y de esta discusión surgieron unas preguntas ¿cómo será la vida cotidiana en un sistema comunista? ¿Como seremos tratados todos? Pues como obreros en las maquilas se ha empezado a confiar en la línea revolucionaria del PCOI; que no habrá diferencias de clase, es decir no habrá más explotados ni explotadores, pues estos actos de discriminación se dan solo en este sistema patronal y nunca las fuerzas de trabajo se ven valorizadas.

Los patronos sólo se interesan en que les regalemos nuestra fuerza de trabajo y para generar su producción, para absorbernos todo nuestro tiempo y labor. mientras ellos se quedan con todas las ganancias.

En el comunismo la producción se generará de acuerdo con las necesidades que se tengan, ten-



dremos más tiempo para nuestras familias y amigos; no como hoy, que ni vacación de Semana Santa quieren que tengamos.

Para concluir al final de la reunión la camarada que trabaja en la salud dentro de la fábrica dijo "Escribiré una carta y lo enviaré a Bandera Roja, para que trabajadores de otros lados del mundo se den cuenta de nuestras luchas diarias".

# CHARLA: COMUNA DE PARIS INSPIRA A OBREROS DE MTA A CONSTRUIR PCOI

Los Ángeles. EE.UU.—"Inspirador", dijo un camarada sobre el fórum de la Comuna de París, que fue presentado el sábado 20 de marzo.

Como de costumbre por varios años, cada viernes el club de trabajadores, miembros del PCOI y mecánicos del transporte público (MTA) y otros nos reunimos. Esta vez la reunión fue con 6 mecánicos, el tema principal fue discutir un poco acerca de la impresión que nos llevamos sobre el foro en el cual participamos 3 camaradas de MTA.

Mencionamos que es un evento histórico muy inspirador porque demuestra que los trabajadores en momentos determinados en el proceso histórico se levantan a luchar y que generalmente la clase trabajadora quiere cambios y sueña con una sociedad comunista.

El liderato del viejo movimiento comunista ha estado siempre atrás, en lugar de ser la cabeza de la clase trabajadora, siempre se ha manifestado casi por miedo al comunismo a la cola del movimiento obrero, eso ha llevado al fracaso a muchas de las luchas de los trabajadores a nivel interna-

La teoría socialista ha sido basada en que era necesario pasar por antesalas para llegar al comunismo. Sin embargo, la historia nos ha demostrado con mucha sangre de nuestra clase que luchas por reformas o luchas por querer implantar el comunismo por la puerta trasera siempre van a fracasar y nosotros llevamos los muertos, los fracasos.

Y también el cinismo que se genera en la clase obrera después de estos fallidos intentos de tomar el poder por las puertas traseras o por medios electorales o reformistas son obstáculos serios para vencer.

La historia sin embargo está de nuestra parte, en nuestro grupo las reacciones fueron muy positivas y hubo manifestaciones de continuar la lucha hasta la victoria final.

"Me motiva para continuar organizando y para la próxima reunión invitaré a otros trabajadores de la base", dijo U.

"Yo también empezaré a juntar mi base, son entre 4 a 5 obreros, con los que me organizaré otra célula o comité", añadió D.

Creo que todos salimos entusiasmados revolucionariamente y avanzaremos la lucha bajo nuestra línea política movilizando las masas hacia el comunismo.

# BAÑO DE SANGRE EN EL SECTOR MINERO

SUDÁFRICA, 30 de marzo— Recientemente, Sibanye Gold, una de las compañías mineras más grandes aquí, anunció que despedirá a 7,400 trabajadores permanentes y 3,000 contratistas. La empresa tuvo que detener sus operaciones durante un mes debido a una huelga. Después de esto, despidieron a 99 trabajadores y colocaron 407 en aviso final.

El director ejecutivo de la empresa emitió un comunicado en el que decía: "La sostenibilidad a largo plazo del grupo es nuestro único enfoque y es necesario si queremos seguir otreciendo ganancias más altas a todos nuestros accionistas".

La declaración dice mucho sobre lo poco que nos valoran los patrones. Olvidan lo más importante: que la fuerza laboral de los trabajadores es la fuente de todo valor. No las máquinas, sino solo nuestra fuerza laboral.

Esta semana, otra empresa, Anglo Gold Ashanti, también dijo que despedirá a 8,500 trabajadores. Y esto es solo la punta del tempano. En los últimos cinco años, 100,000 trabajadores han perdido sus empleos solo en la industria del oro, sin contar los recientes anuncios de Sibanye Gold y Anglo Gold. Estoy convencido de que otras empresas seguirán a estas dos. Como resultado, miles de familias se acostarán sin saber qué van a comer.

Por eso es más importante que nunca que el Partido se gane a estos trabajadores. Para que puedan luchar por una sociedad comunista donde no trabajen para el beneficio de los patrones, sino para satisfacer las necesidades de la clase obrera en su conjunto.

Un camarada



# LA INDIA

#### De página l

para crear una base masiva para el comunismo en todo el mundo, no solo en la India".

La discusión pasó ahora a un nuevo nivel. Los camaradas nuevos y viejos querían saber más sobre el comunismo. ¿Cómo y qué hacer cuando las personas ingresan al PCOI? ¿Cómo organizando para el comunismo conducirá a una revolución comunista? ¿Cómo podemos destruir las fronteras? ¿Cómo será una sociedad comunista sin dinero, bancos, patrones, sin su sistema legal, tribunales, cárcel? ¿Cómo el comunismo eliminará el racismo, el sexismo y la xenofobia?

Decidimos formar varios grupos de estudio con muchos lectores nuevos para dar respuestas a estas preguntas, especialmente entre aquellos con quienes trabajamos todos los días durante esta lucha de masas. Necesitamos traducir urgentemente al punjabi nuestros folletos Movilizar a las Masas para el Comunismo y La Filosofía Comunista.

Nuestros camaradas están usando Bandera *Roja* para reclutar nuevos miembros a nuestros grupos de estudio. Hemos creado una breve guía sobre el comunismo para la gente nueva. Esperamos tener varias celebraciones del Primero de Mayo. Sería un gran logro si pudiéramos contar con la participación de nuestros camaradas en otras partes de la India.

Creemos que ya que el sistema capitalista está en profunda crisis, la única solución es una revolución comunista. Esto es lo que más temen los patrones. Tenemos confianza en que tendremos éxito. Produzcamos, distribuyamos y usemos Bandera Roja masivamente.

#### Los Obreros de Boeing Responden a la Ira y Ansiedad Sobre el Tiroteo en Atlanta:

## LUCHA POR DIFUNDIR LAS IDEAS COMUNISTAS Y CONSTRUIR EL PARTIDO

SEATTLE (EE. UU.), 29 de marzo: "Es hora de salir a la calle", declaró C., un camarada retirado de Boeing. Decidió vacunarse a pesar de la historia racista del sistema médico estadounidense.

Cambió de opinión en parte debido a la lucha que ruge en Estados Unidos y en todo el mundo. Los asesinatos racistas-sexistas y antiasiáticos en Atlanta fueron la gota que colmó el vaso.

La clase dominante estadounidense ha masacrado a incontables millones en un reinado de terror racista sin fin. Pone en su mira a grupos específicos de personas según las necesidades de su imperio en un momento determinado. Incluso puede concederles a algunos un alivio (reforma) pequeño y temporal a cambio de que estos apoyen los ataques contra otros. "Dividir y conquistar" es su estrategia global.

Es más, los gobernantes estadounidenses no son los únicos. Todos los países utilizan ardides similares para mantener el poder patronal y sus ganancias.

Cuando nuestro Partido dice que la revolución comunista es una cuestión de vida o muerte, no es una exageración. Los últimos ataques destacan esta verdad. Solo el crecimiento del Partido Comunista Obrero Internacional le dará a la clase obrera lo que necesita para aplastar este horror racista.

#### Una Poción Tóxica de Sexismo y Racismo

Un nutrido grupo de camaradas y amigos de Boeing reaccionó con rabia y ansiedad ante la masacre de Atlanta. A una media docena de mayormente inmigrantes asiáticas de cuatro países se les unieron indignados aún más empleados y jubilados negros y blancos. Todas, menos del uno del grupo de inmigrantes asiáticas, eran mujeres.

Todos coincidieron en que era imposible desentrañar el racismo y el sexismo que impulsaron este ataque y muchos otros. El capitalismo, particularmente en la era del imperialismo, inventó la imagen de la mujer asiática como el objeto sexual femenino sumiso ideal. Durante la 2ª Guerra Mundial, el imperialismo japonés, que era racista contra los coreanos, esclavizó a las mujeres surcoreanas en burdeles. La clase trabajadora debe oponerse activamente a todos los estereotipos sexistas y racistas.

Así funciona el capitalismo. El racismo y el sexismo se amplifican mutuamente. Pero las mujeres soldadas vietnamitas durante la guerra contra el imperialismo estadounidense, y muchas otras antes y después, demuestran que las mujeres asiáticas son poderosas luchadoras para la clase trabajadora.

Autocríticamente, los camaradas prometieron centrarse más, en las próximas semanas y meses, en cómo la revolución comunista pondrá fin a rectamente por el comunismo, eliminando el caesta poción tóxica.

#### ¿Qué hacer con lo de Atlanta?

Los trabajadores de Boeing realmente querían saber qué hacer con el aumento mortal del terror racista, sexista y xenófobo.

Algunos recordaron la separación de familias

en la frontera sur de EE.UU. hace un par de años. Grupos multirraciales de obreros de Boeing respondieron manifestándose y apoyando los campamentos anti-xenófobos erigidos frente a una prisión de detención. Decenas recorrieron la planta con la literatura del PCOI. Los camaradas se aseguraron de que las ideas comunistas eran discutidas en todas partes.

A. No "pensó que el actual gobierno de EE.UU. apoya el racismo contra los inmigrantes y el racismo contra los asiáticos y los isleños del Pacífico". Por lo tanto, no era necesaria una movilización similar.

M. No confiaba en los políticos. "Dirán cosas bonitas, pero no harán nada", dijo ella. Aunque apoyaba las manifestaciones, no tenía mucha fe en que cambiaran la situación. A pesar de las preocupaciones sobre su familia, todavía se sentía impotente.

A. Pensó que podíamos confiar en la administración del Partido Demócrata.

#### Confianza en la Clase Trabajadora

El camarada C. recién vacunado se apresuró a observar que los capitalistas siempre intentan dividirnos. Sabía cómo los capitalistas enfrentan a una "minoría" contra otra. Los estereotipos racistas y sexistas de las mujeres asiáticas lo enardecieron. La ideología capitalista supremacista blanca refuerza todo el podrido sistema racista.

"Pero no estamos tan divididos", concluyó. "Escucho a mis amigos decir que los blancos hacen esto o aquello, pero cuando conoces a la gente, te das cuenta de que no todos los blancos son iguales".

No puso excusas para los racistas empedernidos, aunque fueran trabajadores. La amenaza del fascismo es demasiado real. Pero ve un camino a seguir.

"Debemos curar la enfermedad", dijo C. "Dices que la enfermedad viene del capitalismo. Estoy de acuerdo, pero me pregunto si podamos tolerar un poco de capitalismo".

Un poco de capitalismo es como un poco de cáncer. Si no le pones fin con la revolución comunista, volverá a surgir más mortífero que

Estamos parados sobre los hombros de gigantes. Aun desde mucho antes de la Comuna de París, millones han dedicado sus vidas luchando por su visión del comunismo. Deberíamos emular su dedicación a la clase trabajadora.

Pero el movimiento comunista estableció el socialismo, que mantiene el sistema salarial y otros aspectos centrales del capitalismo. Finalmente, este error socavó sus heroicos esfuerzos. El capitalismo resurgió junto con un racismo, sexismo y xenofobia aún más venenosos. El PCOI lucha dipitalismo en su totalidad, para siempre.

Los camaradas y amigos no son impotentes. Medimos nuestro progreso esparciendo nuestras ideas comunistas y haciendo crecer el Partido Comunista Obrero Internacional.

En respuesta a la ola de viciosos ataques racistas contra trabajadores asiáticos en Estados Unidos. Miles de personas salieron a las calles el sábado. El ataque sexista asesino en Atlanta fue la gota que colmó el vaso de una serie de ataques, fomentados por la culpa racista de Trump al pueblo chino por el virus Covid. Pero que refleja una larga historia de ataques contra trabajadores asiáticos en Estados Unidos. Los camaradas del PCOI en Los Ángeles y Seattle llevaron Bandera Roja y nuestro análisis comunista a dos de estos mítines. En Los Ángeles, los camaradas distribuyeron más de 120 periódicos a una multitud muy diversa de 500 personas. En Seattle camaradas repartieron 55 periódicos en una multitud más pequeña.

# PROFUNDIZANDO EN EL SEXISMO Y EL RACISMO **CONSTRUYE RELACIONES** MÁS ESTRECHAS

Los asesinatos en Atlanta, principalmente de mujeres asiáticas, llevaron a un grupo de alrededor de 15 maestros y personal donde trabajo a reunirnos (en Zoom) para crear un "espacio" para compartir nuestro dolor y enojo.

No todos entendimos los eventos de la misma manera, pero la conversación de una hora se centró en la intersección del sexismo y el racismo

Una mujer estadounidense de origen japonés compartió el trauma de su familia al ser desposeída y encarcelada durante la Segunda Guerra Mundial. Una mujer puertorriqueña, casada con un hombre asiático, dijo que temía por su hija birracial cada vez que iban al parque.

Varias mujeres con raíces en otros dos países asiáticos contaron sus experiencias personales de acoso repetido basado en estereotipos sexualmente explícitos de mujeres asiáticas.

Un hombre de las islas del Pacífico no estaba seguro de que el racismo tuviera mucho que ver con el ataque de Atlanta y dijo que no quería oír hablar de culpar a Trump por ello. Todos los demás vieron los asesinatos como racistas y se-

Más adelante en la conversación, mencioné que cuando Biden dijo que "China nos está comiendo el mandado", estaba construyendo un racismo anti-asiático con tanta seguridad como la porquería del "virus de China" de Trump. El racismo antichino ayuda a preparar a la gente para aceptar la guerra, tal como lo hizo el racismo antijaponés durante la Segunda Guerra Mundial.

La mayoría de los demás participantes eran negros o latinos. Varios dijeron que si bien sus experiencias con el racismo no eran las mismas como las de sus compañeros de trabajo asiáticos, tenían mucho en común. Y que el racismo y el sexismo están profundamente entrelazados como parte de la estructura y la historia de la opresión. Muchas cabezas asintieron cuando alguien comentó que no debemos caer presa de las estrategias de "dividir y conquistar".

La clase capitalista aquí en Los Ángeles (EE. UU.) Ha trabajado duro durante más de treinta años para hacer que los negros y los coreanos se enfrenten entre sí. La facultad negra en esta reunión estaba claramente comprometida con la lucha contra esta maniobra racista.

El sentir general era que el asesino de Atlanta estaba lleno de culpa por su sexualidad (basado en su rígida educación cristiana). Buscó mujeres asiáticas para cumplir sus fantasías racistas fetichistas sobre ellas. Las mató para echar la culpa de su propio yo enfermo y a ellas como "tentadoras". Es decir, estos fueron asesinatos esencialmente sexistas, moldeados por el racismo.

Esta reunión fue parte de una conversación en curso en nuestro campus sobre cómo oponerse al racismo y la supremacía blanca. En los eventos de Zoom, publico enlaces a Bandera Roja y al panfleto del PCOI sobre el racismo. Varios de estos colegas (y otros) leen Bandera Roja.

Lo que hizo que este "espacio" fuera diferente fue que la gente se sintió lo suficientemente segura como para "abrirse" mucho más sobre experiencias profundamente personales. Creo que enfrentar el sexismo ayudó directamente a que eso sucediera.

Camarada maestra





Capitalismo necesita racismo y sexismo.. El comunismo los eliminará. Protesta en Los Angeles, 27 de marzo, 2021.

# ORGANIZAR COLECTIVOS COMUNISTAS PARA UN MUNDO SIN FRONTERAS

"No encierren a los niños en jaulas", es el grito desesperado de mucha gente indignada con el trato que reciben los niños que son detenidos por la guardia fronteriza de EE.UU.

Son desgarradoras las historias de los miles de niños separados de sus padres. Algunos padres, debido al racismo y descuido burocrático, no saben a dónde fueron a parar. Pero esto es normal en un mundo capitalista, que a niños y adultos se nos trate como desechables.

Estos niños y adultos están huyendo de la miseria y crisis creadas por los patrones locales e imperialistas. Fronteras y muros son creadas tanto por capitalistas demócratas como republicanos a nivel mundial.

Un camarada comentó, "mi prima pagó \$20,000 dólares para traerla a ella y sus 3 hijos menores a los EE.UU. Pero la dejaron en Matamoros, México. Solo 2 de sus hijos lograron pasar. Ahora esta endeudada y sin poder

pasar".

Esta situación se seguirá repitiendo, millones de veces en el mundo. En un mundo comunista sin fronteras, nadie, ni los niños estarán cometiendo crimen al buscar una mejor vida.

El mundo bajo el capitalismo no será mejor si unos cuantos miles logran mejorar su situación individual al encontrar un empleo en esta sociedad diseñada para producir por ganancias. Miles de millones más seguirán siendo asesinados por el hambre, bombas, balas o enfermedades prevenibles.

Este sistema capitalista de ganancias representa la buena vida para pocos millonarios y la muerte para los miles de millones de esclavos asalariados.

El sueño americano es solo eso, un sueño. Solo en un mundo donde no exista el capitalismo se podrán realizar todos nuestros anhelos de ver un mundo más armonioso que funcione para el bienestar de cada ser viviente. No solo del ser humano, sino de todas las especies animales y vegetales.

Pero ese futuro de una vida mejor para todos debe empezar ahora. Debemos organizarnos en colectivos comunistas, donde podamos discutir, planear y escribir en pensar como cada uno puede ayudar a resolver un problema, que solución proponemos a cada situación que se nos presente en la vida.

Estos colectivos son solo el inicio de decisiones más grandes que se tendrá que tomar adelante, como cuándo es el momento de tomar el poder y eliminar el sistema capitalista.

La visión de un nuevo mundo comunista sin fronteras ni explotación nos da fuerza para continuar y hacer realidad la revolución comunista.

Camarada en Los Ángeles, EE.UU.

# RESPONDER A ASESINATOS POLICIACOS DE MUJERES MOVILIZANDO PARA TERMINAR CON EL SEXISMO CON UNA REVOLUCIÓN COMUNISTA

El 28 de marzo, colectivos de mujeres en México llamaron a protestas por los asesinatos de dos mujeres en Holbox y Tulum en el estado de Quintana Roo, dos centros turísticos de importancia para los patrones mexicanos. En varios Estados de México las protestas se sucedieron en algunos casos violentos en contra de la policía y edificios gubernamentales.

Un video tomado en Tulum el sábado 26 de marzo, muestra como la policía mata brutalmente a una refugiada salvadoreña, poniéndole la rodilla al cuello, mientras la mujer grita por ayuda; levantan su cadáver y se lo llevan en la cama de una camioneta de la policía.

El domingo 27 más de doscientos entre mujeres y hombres algunos de ellos turistas marcharon al edificio de la comisaria policial y lanzaron piedras al recinto.

La ira de los trabajadores no es solamente entre las mujeres, poco a poco la participación de hombres empieza a ser notoria. Falta mas concientización política comunista, para guiar esa ira a la destrucción del estado capitalista. Pero primero es organizar células comunistas del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI), para construir una sociedad donde la igualdad de genero sea una realidad.

Las muertes, violaciones, y todo tipo de abuso en contra las mujeres se han disparado mas durante la pandemia. Solo en México 11 mujeres son asesinadas diariamente. Cada día se reportan todo tipo de violencia de genero y esos crímenes quedan impunes. Andrés López Obrador presidente de México, a sido acusado de misógino por colectivos feministas y otros tipos de ONGs; por hacerse de oídos sordos ante los reclamos de las mujeres. Muchos casos de asesinatos y abusos han sido a mujeres pobres trabajadoras.

Los abusos y asesinatos en contra de las mujeres trabajadoras, van
a seguir en este sistema. El capitalismo es sexista
y trata de mantener a la mujer sumisa y super explotada. Al mismo tiempo fomentan el machismo
y los prejuicios para dividir hombre y mujer,
cuando en realidad, la opresión a la mujer trabajadora beneficia solo al capitalismo.

Su contraparte el feminismo, les hace el juego a los patrones mostrando a mujeres con convicciones de lucha, pero que idealizan que en este sistema capitalista los patrones les pueden dar "igualdad" de salarios competitivos, trabajos y nos pueden tratar a todos por igual.

Pero en el sistema capitalista, a los patrones no



les importa si esos derechos existen. El dinero es el motor que mueve a los patrones, y la explotación de la mujer es un gran negocio. Las maquiladoras son un buen ejemplo. En muchas maquiladoras se emplean mas mujeres y preferiblemente jóvenes en todo el mundo.

Por eso necesitamos el comunismo. En el sistema comunista el dinero no existirá, trabajaremos paro lo que necesitemos. Sin que un genero u otro, este por encima de las necesidades de los demás. Acabemos con los feminicidios y los abusos de genero. Organicemos el PCOI, y construyamos una sociedad comunista.

# CARTAS con criticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

# HABLANDO SOBRE LA COMUNA DE PARÍS: CONSTRUYENDO UNA BASE MASIVA PARA EL COMUNISMO

"¡Estás de vuelta!" Un conductor de autobús y lector habitual de *Bandera Roja* dio la bienvenida a una compañera que había dejado de llegar a distribuir B/R por un año debido a la pandemia.

Otro conductor tomó un periódico y luego volvió a hablar. Pensó que "la elección fue robada". Cuando se le preguntó por detalles, ofreció que la nominación del Partido Demócrata le fue robada a Bernie Sanders. Todavía apoya a Sanders. Odia a Biden. (Un conductor de autobús jubilado, que pidió *Bandera Roja*, dijo lo mismo). El primer trabajador también mencionó haber pertene-

cido una vez a un grupo comunista.

Expliqué brevemente por qué no apoyamos a Sanders ni a ningún candidato. Cómo las elecciones atrapan a los trabajadores en la explotación capitalista. Que el socialismo nunca ha llevado al comunismo y nunca lo hará. Que nuestra solución es movilizar a las masas para el comunismo.

Esta última idea le interesó. "Supongamos que tuviéramos una base masiva para el comunismo aquí en esta división de tránsito", reflexionó. "¿Cómo nos ayudaría eso a elegir personas para el Concejo Municipal o la Junta de Supervisores del Condado?" preguntó.

"No lo haría", respondí. "El comunismo los aboliría. Nuestro camino hacia el poder es la revolución, no las elecciones. Si tuviéramos una base masiva para el comunismo aquí, los traba-

jadores del transporte público la difundirían a otros trabajadores en sus familias y vecindarios los cuales podrían llevarlo a sus empleos, a las escuelas y cuarteles. La red de colectivos del Partido que construiémos de esa manera se convertiría en la base de la organización política comunista, así como de la producción y distribución".

Mientras hablaba de esto, se me vino a la mente la Comuna de París. Le referí al trabajador el artículo de *Bandera Roja* y le conté un poco de ella.

"Mi amigo me dijo que no hablara contigo", admitió el trabajador. "Leeré el periódico y te diré lo que pienso".

Camarada en Los Ángeles (EE. UU.)

# CONSTRUYENDO UN PARTIDO MASIVO EN EL SALVADOR

## "Banderas Rojas Agitaran Por La Capital este 1º de Mayo del 2021"

"Debemos salir a conmemorar ese día con nuestras banderas rojas y nuestras camisetas rojas" dijo muy enérgicamente un obrero de las maquilas. Otro camarada respondió: "Debemos marchar este 1º. De mayo, es un día histórico para nuestra clase obrera".

"Se repartirán cientos de periódicos Bandera Roja y volantes, llamando a la lucha directamente por el comunismo, empezaremos un día antes de la marcha yendo a las fábricas a repartir el Bandera Roja e invitar a las obreros y obreros a la marcha".

Los camaradas organizados en el Partido Comunista Obrero Internacional, lectores de nuestro periódico Bandera Roja y amigos del Partido marcharemos por las principales calles de San Salvador este 1º. De mayo del 2021.

Desde las montañas, barrios y colonias de las ciudades, obreros, campesinos, estudiantes; mujeres y hombres; empeñados en ganar a las masas trabajadoras a luchar directamente por el comunismo, gritaremos nuestras consignas de lucha: "LUCHAR VENCER, OBREROS AL PODER" "ROJA, ROJA, ROJA ES LA BANDERA DE LA CLASE OBRERA" se escucharán las voces de la clase trabajadora.

Todos los colectivos comunistas están invitando a los camaradas del PCOI, lectores de *Bandera Roja*, amigos del partido y sus familiares para esta gran marcha de la clase trabajadora.

Invitamos a toda la clase trabajadora a marchar y manifestarse en contra del sistema opresor y organizarse en el PCOI, partido que lucha por el comunismo.

# **Organizando Reuniones Ampliadas**

27 de marzo—Esta semana se llevó a cabo una serie de reuniones del colectivo de los obreros de las maquilas.

"Por la pandemia habíamos suspendido las reuniones políticas de los colectivos que siempre hacíamos con los camaradas, lectores, amigos y sus familiares en las diferentes playas y montanas a lo largo y ancho de este país", dijo la líder de esta célula obrera del Partido Comunista Obrero Internacional.

"El plan que tuvimos de solo reunirnos en grupos de 5 personas en las tardes una vez por semana, fue necesario; pero ahora debemos alimentar más al Partido y nuestro periódico Bandera Roja en forma física y ya no solo por redes sociales"

"Es por eso que, como colectivos del sector obrero, debemos retomar las reuniones nuevamente comenzando en abril, ya con todos los camaradas, lectores de Bandera Roja, amigos y sus familiares. Se le comunicó a cada encargado de los colectivos, que nos reuniremos para elaborar el listado de las personas que participaran y se ha tenido un resultado muy positivo"

"Debemos establecer la agenda de trabajo para esta reunión ampliada, y un punto muy importante a tomar en cuenta, es que vendrán nuevos camaradas y debemos presentar la línea del PCOI"

"Ya tenemos todo listo para la reunión ampliada. El colectivo nuevo que se formó en marzo sigue con deseos de saber más del Partido y ya están anotados y se van a unir con el colectivo viejo en esta reunión". "Al finalizar la reunión debemos escribir un reporte de lo que hayamos discutido y enviarlo a Bandera Roja" enfatizo un camarada obrero del PCOI.

# Acabemos con la Esclavitud Asalariada con la Revolución Comunista

#### NOMADLAND: HOLLYWOOD PROTEGE A AMAZON

31 de marzo—"Supongo que si eres vulnerable a convertirte en esclavo de Amazon cuando tengas más de 60 años, te preguntarás por qué esta película no se volvió política", publicó un amigo en Facebook.

La política de esta película es un encubrimiento del racismo y la explotación. Cuenta la historia de una mujer entre los muchos trabajadores mayores de sesenta que viven en sus camionetas y trabajan como esclavos asalariados temporales para Amazon

La esclavitud asalariada es esencial para el capitalismo. Puedes renunciar a un trabajo, pero tienes que trabajar para algún patrón a menos que quieras morirte de hambre. El comunismo no tendrá patrones ni esclavos. Trabajaremos juntos por el bien de todos.

Nomadland, el libro, idealizó la "adaptabilidad" de los nómadas, en su mayoría blancos, de la economía de empleos temporales. Pero al menos citó a algunos habitantes de camionetas que habían perdido sus hogares en la Gran Recesión de 2007-2008. Expuso el "Sueño Estadounidense" como un fraude.

Y expuso las condiciones laborales en los almacenes de Amazon, donde aspirina e ibuprofeno gratis son proveídos gratis a lado de fuentes de agua y las ambulancias están estacionadas permanentemente en los estacionamientos para las inevitables lesiones causadas por el ritmo implacable del trabajo, cuerpos envejecidos y pisos de concreto.

Linda May, que se interpreta a sí misma en la película, dice en el libro: "Odio este maldito empleo" y dice que Amazon es "probablemente el mayor esclavista del mundo".

Pero la película se centra en Fern, un personaje ficticio, que ha elegido la libertad del estilo de vida nómada. Ella dice en la película que Amazon es "Buen Dinero".

¿No estás seguro de que Hollywood esté encubriendo deliberadamente la explotación? Esta película galardonada de premios está siendo promocionada al mismo tiempo que los trabajadores de Amazon en el almacén de Bessemer, Alabama, están participando en una lucha sin cuartel para organizar un sindicato.

Durante la pandemia, como su negocio se expandió, Amazon ha obtenido enormes ganancias del trabajo de trabajadores que son extremadamente vulnerables al virus.

Los trabajadores de Amazon esperan que un sindicato les brinde condiciones laborales más seguras y

> la posibilidad de tomar descansos para almorzar e ir al baño sin ser despedidos. Amazon ha luchado con todas sus fuerzas para parar la campaña sindical. En el momento de ir a la imprenta, los votos aún se están contando.

La mayoría de los trabajadores que trabajan en este almacén son negros. El desempleo masivo creado por la pandemia ha hecho que los trabajadores más oprimidos sean aún más vulnerables.

Amazon abrió este almacén en marzo del año pasado y ha impuesto una disciplina laboral inhumana a las personas que están desesperadas por mantener esos empleos.

Los sindicatos pueden hacer que un empleo sea un poco menos precario y tal vez incluso otorgar a los trabajadores de Amazon permiso para ir al baño, pero eso no cambia la relación básica entre trabajador explotado/esclavo asalariado y explotador/patrón. A \$ 15 / hora, o \$ 20 / hora, con o sin privilegios de baño, los trabajadores siguen siendo explotados, obligados a trabajar para sobrevivir y a hacer lo que sea necesario para mantener un empleo.

Los trabajadores negros de Bessemer Alabama han vivido por los límites del sindicalismo. Las acerías de Birmingham y Bessemer fueron lugares de intensa explotación racista y feroces campañas sindicales dirigidas por los comunistas durante la década de 1930.

Los organizadores comunistas construyeron la seccional, mayormente negra, del Sindicato Internacional de Trabajadores de Minas, Molinos y Fundiciones en las acerías. Lideraron una huelga militante en 1934, luchando al mismo tiempo contra la empresa, la policía y el liderazgo sindical internacional racista.

Pero los comunistas que lideraron estas luchas abandonaron la lucha por el comunismo. En lugar de organizar para la revolución, lucharon por contratos sindicales, que siempre nos mantendrán esclavos asalariados.

A medida que Estados Unidos se convirtió en un imperio en declive en la década de 1980, las plantas de acero en todo el país cerraron y esos empleos sindicales desaparecieron. Las acerías, las fábricas de automóviles y de neumáticos han sido abandonadas o convertidas en centros comerciales. Y los trabajadores, especialmente los trabajadores negros e inmigrantes, se ven obligados a aceptar empleo de Amazon o viajar por el país en busca de un empleo.

Las campañas de organización sindical ni siquiera pueden tocar este problema. Para acabar con la esclavitud asalariada tenemos que acabar con el capita-

Los encubrimientos viciosos como Nomadland son claramente propaganda de los gobernantes. Pero los organizadores sindicales, apoyados por Joe Biden y el New York Times, que dicen que pueden hacer que el capitalismo funcione para nosotros, también están difundiendo una forma más popular de propaganda capitalista.

Necesitamos la cultura y la organización comunista –no para organizar sindicatos, sino para organizar la revolución.



MINNEAPOLIS (EE. UU.), 19 de marzo — Continúan las protestas por el asesinato racista de George Floyd durante el juicio del policía asesino Derek Chauvin. (Al finalizar esta edición), los desgarradores testimonios de testigos, jóvenes y viejos, expone el constante terror racista a la gente negra por parte de la policía en los Estados Unidos. Las masas están indignadas con razón. Cualquiera que sea el resultado del juicio, ¡no hay justicia ni paz bajo el capitalismo! Solo la revolución comunista puede lograr la demanda de las masas, "Abolir a la Policía". Solo la abolición de la esclavitud asalariada puede acabar con la base material del racismo en todo el mundo.

# CARTAS con criticas y sugerencias al icwpredflag@anonymousspeech.org

# **COMPARTIENDO ARTÍCULOS** DE BANDERA ROJA AYUDA

Recientemente, estábamos sentados mi amigo y yo, con el cual he estado luchando para que ingrese al Partido, cuando recibimos la ultima edición de Bandera Roja. Compartimos uno con él. Mientras leíamos, vio un artículo de otro camarada sobre religión.

Lo inspiró a compartir su sentir. Dijo: "Este es un buen artículo. Al final de cuentas, la tierra prometida es una sociedad donde la gente vivirá sin las cosas malas que vemos ahora".

Él siempre creyó que mi negativa/escepticismo de ir a la iglesia con él se debía a que, de alguna manera, no soy la persona adecuada o era debido al Partido o algo por el estilo. Hablamos más y más profundamente después de eso. Nos contó mucho más sobre su trabajo. Trabaja en una panadería

Dijo: "Realmente puedo ver cómo los patrones exprimirán todo de nosotros los obreros hasta dejarnos secos sin vida. Trabajamos en la fábrica de ocho a diez horas diarias y nos pagan solamente de 9 a 12 Rands por hora (70 a 90 centavos de dólar)".

El dinero que reciben no puede ni siquiera comprar una barra del pan que hacen. Mientras que ellos producen miles por hora para los patrones.

Continuó diciendo: "Hombre, este trabajo ha consumido una gran parte de mi vida. Entro a trabajar a las 6 de la mañana, vuelvo más tarde. Estoy cansado. Ni siquiera puedo hacer algo más que irme directamente a dormir y luego despertarme la mañana siguiente. ¡Es lo mismo otra vez!

"El dinero que me dan más adentrada la semana va a pagar por el transporte. ¡Me quedo literalmente con nada, nada! Estoy de mal humor, hombre. Todo lo que veo es la fábrica y mi cuarto. No tengo vida social. De hecho, puedo sentir que el trabajo me agota física y emocionalmente".

En el comunismo no tendremos que trabajar largas horas porque produciremos para las necesidades de nuestra clase, no para producir ganancias y habrá trabajo útil para todos. Todos podrán contribuir algo.

La razón por la que los obreros del mundo trabajan muchas horas es porque los patrones capitalistas quieren obtener máximas ganancias reduciendo el número de obreros para pagar menos en salarios. Al mismo tiempo, aumentan los horarios para que los pocos que quedan puedan sacar la producción con el reducido número de obreros.

Mi amigo tomó algunas copias de la Ban*dera Roja* y dijo que se las iba a dar a algunos trabajadores en su lugar de trabajo. Dijo que debemos ir allí y distribuir Bandera Roja porque los obreros no están contentos. Están enojados

Los obreros tienen toda la razón de estar enojados. Pero lo más importante es que los obreros tienen una razón para luchar contra los patrones capitalistas, destruir su sistema con una revolución comunista y establecer una sociedad en la que no trabajen por dinero ni para patrones individuales, sino para satisfacer sus necesidades.

Camarada en Sudáfrica

#### El cambio de Perspectiva Después de que Ingresé al PCOI.

Es un placer ser parte de la lucha para movilizar a las masas para el PCOI y educar a la gente sobre lo que significa ser comunista. Lo que quiero decir con "placer" son los cambios de crecimiento y conocimiento que he adquirido en el Partido.

Ser un camarada del PCOI ha tenido un impacto inmenso en mi ser. Ahora estoy consciente de la explotación que los capitalistas están utilizando para controlar la República de Sudáfrica y de todo el mundo. Esto es cierto ya sea que la gente lo crea o si no.

Mi colectivo tiene un gran potencial, como yo lo veo. Potencial que podemos utilizar para decirles a las masas de que ya basta con las tácticas manipuladoras que usan los capitalistas para dividirnos. En verdad, las fronteras, la pobreza, el sexismo, la política, la televisión, etc., son las herramientas que utilizan estos animales malvados para dividir a la gente.

Pero la herramienta más peligrosa que conquista todo es el dinero. Lo utilizan para que nos sintamos mejor que los demás, ya que el dinero es el medio de intercambio que nos une a ellos y nos hace vulnerables en ocasiones.

La parte más repugnante de este cáncer en este ciclo en el que giramos es que nadie de la clase trabajadora ve cuán profundos y sucios son aquellos para quienes trabajamos. Porque nada de lo que hace la clase obrera está hecho para satisfacer las necesidades de la clase obrera, sino para beneficio de los capitalistas. Y las ganancias obtenidas por la clase obrera también terminan en los bolsillos de los capitalistas. Solo piensa en ello. ¿No es eso más allá de ser cruel?

Puedo hablar hasta el anochecer de cómo mis ojos se han abierto tanto en cuanto a lo que está sucediendo en todo el mundo. Pero el punto que estoy tratando de hacer es: el PCOI realmente está con y por los derechos de la clase obrera, que después de todo es lo que se merece.

Fui camarada de un partido político, pero nunca aprendí tanto, nunca se preocuparon por mí. Nunca estuve expuesto a la verdad, pero se me asignaron tareas para engañar a la gente sobre todo en cuanto a su dinero. Pero mi moral nunca me permitió hacerlo. Me vi obligado a dar marcha atrás porque no podía mentirle a nuestra gente.

Hoy, como miembro del PCOI, defiendo lo que es correcto. Defiendo lo que la gente se merece. Conseguí un colectivo que cree en el valor moral de la honestidad, del liderazgo, de la integridad y, sobre todo, del comunismo.

Quisiera aprovechar esta oportunidad para asegurarles a los camaradas del PCOI que el Partido se mantiene y crece debido a la dedicación que damos para asegurarnos de que crezca. Agradecemos y saludamos por su apoyo a todos los camaradas del PCOI alrededor del mundo: ": Adelante Camaradas, Adelante!".

Un camarada en Sudáfrica

#STOPASIAN

# LA LARGA HISTORIA DEL RACISMO, **SEXISMO Y LA GUERRA**

La clase dominante de Estados Unidos ha elaborado varios temas para impulsar el racismo anti-asiático. Uno es Covid. La pandemia se vio por primera vez en China; La prensa patronal de alguna manera hace que esto sea culpa del pueblo chino. Incluso promueven la loca teoría conspirativa sugiriendo que Covid se desarrolló como un arma lanzada desde un laboratorio chino (ignorando la historia de la investigación de armas biológicas de EE. UU.).

Pero el racismo, el sexismo y la xenofobia anti-asiáticos se remontan a más de un siglo. Prepararon el escenario para la actual propaganda anti-asiática.

Las primeras leyes de inmigración en los Estados Unidos, las Leyes de Esclavos Fugitivos aprobadas por el Congreso en 1792 y 1850, estaban dirigidas a los negros que escapaban de la esclavitud.

La Ley Page de 1875 prohibió a las mujeres chinas venir a los Estados Unidos, calificándolas de prostitutas. Los hombres podían venir a trabajar, pero no sus esposas. Luego vino la Ley de Exclusión China de 1882. Llamó a parar la inmigración china para "mantener la pureza racial".

Los gobernantes estadounidenses necesitan avivar la xenofobia y especialmente el sentimiento anti-chino porque entienden que China es su principal enemigo. El eslogan "Estados Unidos Ha Vuelto" de Biden está dirigido a tratar de reconstruir apoyo internacional para contrarrestar a China.

La raíz de todo esto es la creciente competencia económica entre Estados Unidos y China y la amenaza de China al dominio estadounidense. Históricamente, dicha propaganda se ha utilizado para ganar soldados y la población en general para la guerra, ya sea en batallas por terceros o en conflictos directos hasta e incluyendo la guerra mundial.



¿PUEDES VER **NUESTRO DOLOR?** 

NO TE HAGAS EL DESIMULADO, **ALTO AL ODIO** 

Los Angeles, EE.UU. 13 de marzo, Protesta en contra del odio hacia los asiáticos...

# Huelgas y Protestas Callejeras Masivas en Myanmar (Birmania)

# LUCHEMOS EN TODAS PARTES POR EL MUNDO COMUNISTA QUE NECESITAMOS LOS TRABAJADORES

27 de marzo - Miles de jóvenes obreros/as de la industria de la costura lideran con valentía la resistencia masiva contra el ejército del Tatmadaw que tomó el poder en un golpe de estado el 1º de febrero. Cerca de medio millón de obreros/as trabajan en más de 600 talleres de hambre en costura de Myanmar.

En Hlaingthaya, un distrito industrial de costura en las afueras de Rangún, algunos han incendiado las fábricas de propiedad china donde su mano de obra superexplotada producía ropa para marcas como Zara y L.L. Bean.

Día tras día, los manifestantes se enfrentan a los soldados que ya han matado a cientos de personas, incluidos niños. Las huelgas también han cerrado bancos, oficinas gubernamentales y más.

Nos inspira la valentía de las masas de Myanmar. Antes de 2017, el Tatmadaw, el sector principal de la clase capitalista birmana, gobernaba como una dictadura abierta. Las masas se niegan a volver a esa época. Pero, ¿están listos para avanzar hacia el poder obrero comunista? ¿Estamos nosotros?

#### Necesitamos Insurrección Armada para el Comunismo, No Desobediencia Civil para la Democracia

El movimiento antigolpista comenzó como una "desobediencia civil" masiva que exigía la libertad de la encarcelada Suu Kyi y el regreso del gobierno civil

Algunos trabajadores ven su huelga como una decisión personal de mantenerse alejados del trabajo, más que como una lucha colectiva para cerrar la producción. Pero esta es una huelga política que apunta abiertamente a "restaurar la democracia" — es decir, a cambiar la forma del estado capitalista. Durante casi ocho semanas, se ha acercado a su objetivo de hacer imposible que el Tatmadaw gobierne.

Existe un potencial real e inmediato de insurrección armada en Myanmar. Algunos soldados se han negado a seguir las órdenes de disparar contra manifestantes desarmados. Han huido a través de la frontera a Bangladesh.

Las minorías étnicas constituyen aproximadamente un tercio de la población principalmente budista de Myanmar. Históricamente divididos por intereses diferentes y a veces contrapuestos, ahora se están uniendo contra los gobernantes militares. El Ejército (EA) es uno de los más grandes entre las dos docenas de grupos étnicos armados de Myanmar. Esta semana declaró su apoyo al movimiento popular. El EA ha luchado contra las tropas del ejército desde 2018 por una mayor autonomía para el estado occidental de Rakhine, hogar de los musulmanes rohingya (ver recuadro).

Otro grupo armado, el Consejo de Restauración del Estado de Shan / Ejército del Estado de Shan - Sur (EEES), también denunció el golpe. Advirtió a los militares que ya no se mantendría al margen mientras estos asesinaban a manifestantes civiles.

Pero este movimiento no tiene como objetivo abolir el capitalismo. Una huelga política o una insurrección nacionalista armada no es la revolución comunista que necesitan los trabajadores urbanos y rurales de todas las etnias y religiones.

Nuestro Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) debe encontrar formas de aprovechar situaciones como la de Myanmar para movilizar y reclutar soldados, trabajadores y jóvenes específicamente para la meta del comunismo.

Por una sociedad sin dinero ni ganancias, sin fronteras ni explotación. Un mundo donde las masas trabajadoras se sientan y comprendan que somos una sola familia, indivisible por religión o etnia. Donde nosotros mismos colectivamente tomemos e implementamos todas las decisiones que afectan nuestras vidas.

#### Comunismo: el Camino a Seguir

El PCOI es un partido internacional, no una coalición de partidos comunistas nacionales. No tenemos "secciones nacionales". Dondequiera que el comunismo tome el poder, eliminará todas las fronteras nacionales dentro de las áreas liberadas. Cuando triunfe en todo el mundo, no habrá naciones ni refugiados.

El PCOI es un partido de masas, abierto a todos los que eligen trabajar colectivamente compartiendo nuestra meta de luchar por el comunismo. Eso incluye a aquellos que se identifican con cualquier religión o herencia religiosa. Al mismo tiempo, nuestro Partido lucha por una comprensión materialista dialéctica e histórica del mundo.

A la larga, pensamos, las masas encontrarán cada vez menos necesidad de la religión. Encontraremos poder y conexión compartiendo nuestro trabajo y comunidad. Crearemos en la tierra el mundo con el que una vez solo pudimos soñar.

Para obtener más información sobre Myanmar, consulte *Bandera Roja* v. 12 # 2 en www.icwpred-flag.org.

# LA ISLAMOFOBIA Y EL RACISMO FRENAN LA LUCHA DE MASAS

El Tatmadaw ha aterrorizado a la minoría musulmana rohingya de Myanmar con una campaña genocida desde 2017.

La figura decorativa civil, An Suu Kyi (ahora encarcelada), fue aclamada por grupos de derechos humanos estadounidenses y europeos como una "héroe humanitaria". Pero ella también hizo cumplir las leyes anti-rohingya. Ahora parece estar perdiendo prestigio entre las masas.

Los rohingya han corrido riesgos extraordinarios para escapar de este genocidio. Pero países como Australia e India los han interceptado a menudo. El gobierno de Manipur (noreste de la India) ha prohibido a las autoridades locales y a la sociedad civil alimentarlos o albergarlos.

Más de un millón de rohingya, adultos y niños, han estado atrapados durante años en miserables campamentos de refugiados, principalmente en Bangladesh, sin trabajo ni esperanza.

El 22 de marzo, un gran incendio arrasó el enorme campo de refugiados de Cox's Bazar. Cientos están heridos, desaparecidos o muertos. Decenas de miles están sin albergue.

Algunos trabajadores, jóvenes y otros no rohingya en Myanmar son abiertamente autocríticos por no apoyar a sus vecinos musulmanes. Esto esta cambiando. Desde el golpe, los rohingya en Bangladesh y en Myanmar, en particular incluido el AA, apoyan las protestas contra el golpe, principalmente no rohingya.



Obreras de la costura en huelga en Myanmar

# CAPITALISMO: SIEMPRE ES UN DESASTRE

29 de marzo - El enorme buque portacontenedores Ever Given (Siempre Dado), de propiedad japonesa, que transportaba mercancías desde China a Europa, encalló en el Canal de Suez. Bloqueó el tráfico en ambas direcciones durante una semana. Esto expuso debilidades en el aparentemente poderoso sistema capitalista mundial.

Cientos de barcos tuvieron que esperar en el Canal. Otros tuvieron que tardarse semanas más, desviado su ruta por el Cabo de Buena Esperanza. La circulación del capital se hizo más lento. Se retrasaron los envíos de petróleo y gas natural.

La crisis se extendió por la economía mundial. Mostró cómo los cuellos de botella como el Canal de Suez y los Estrechos de Malaca y Ormuz son estratégicamente críticos, especialmente en tiempos de guerra. Y el papel clave de los trabajadores del transporte.

El varado de Ever Given muestra que "¡cuanto más grandes son, más duro caen!" La clase trabajadora internacional puede derribar a los gobernantes capitalistas aparentemente poderosos. Eso requiere el liderazgo audaz de un masivo partido comunista revolucionario.

Podemos construir el comunismo, donde toda la producción y distribución sean para satisfacer las necesidades de las masas. No habrá productos de fabricación barata (y a menudo inútiles) para enviar por todo el mundo a un costo enorme para el medio ambiente. Esto reduciría grandemente el uso de energía basada en carbono que impacta negativamente el clima.

En el comunismo, los trabajadores compartirán el trabajo y los productos con nuestra familia humana en todo el mundo. Pero enfatizaremos la producción local, siempre que sea posible. Utilizaremos energía renovable para producir localmente productos bien hechos y alimentos de que mejor satisfagan nuestras necesidades.

Camarada en EE.UU.